

TEAM KOGAICHI

長寿命化改良事業工事



令和6年8月8日

発行 第2号

発行者 荒井 知巳

長寿命化改良工事が始まって2週間が過ぎ、学校の景色もだいぶ変わりました。隙間から体育館を覗くと、床や壁が剥がされ、天井の照明もなくなっています。あっという間に進んでいく工事にちょっととまどっているところもあります。

工事中の生徒の導線に関しては、はじめは慣れないところもありましたが、校内は自転車を押して歩いている姿に、さすが一中の生徒たちと感心させられました。

一小、五小、六小で部活動をしている生徒と顧問の皆様には、7月と8月の土曜日が一中の使用としておさえられておらず、たいへんご迷惑をおかけしました。すでに、連絡が送られているとおり、7月、8月の土曜日の使用はできません。練習試合等に出る等の対応でお願いします。すみません。よろしくをお願いします。

引き続き、工事等に関して不明な点や要望等は、荒井までお願いします。

【工事関係者からのお願い】

- 工事現場内に生徒が入らないよう指導してください。ボールなどが入ってしまったときは、自分で取りに行かず、警備の人が工事現場の人にお問い合わせしてください。近くに誰もいなかったときは、先生に伝えてください。
- 校内に入ったら（門を通ったら）、自転車は降りて押して歩くように、再度、指導をお願いします。（各部活動顧問から指導をお願いします。）

【お知らせ】

- 9月の一小、五小、六小の体育館使用可能な日は次の通りです。
 - ・9/7(土)、9/15(日)、9/21(土)、9/28(土)
 - ※9/14(土)は修学旅行で登校日です。
- ピロティから自転車置き場に抜けるところですが、樹木を一部伐採し段差を改善してもらう予定です。現在要望中ですのでもうしばらくご不便をかけます。
- 8/11(日)から8/18(日)まで、工事現場はお盆休みです。

【その他】

- このところ、学校にヘビ（アオダイショウ、約1m）が出没しています。1回目は7/25(木)に給湯室、2回目は8/1(木)野球部バックネット裏です。毒はありませんが、生徒には、部活動で登校した際に見つけても近づかないよう、触れないように生徒に指導してください。これも工事の影響でしょうか？